

Recrutement d'une enseignante-chercheuse ou d'un enseignant-chercheur  
Campagne d'emplois, année **2024**

Nature de l'emploi :



MCF



PR

Section.s CNU : **06**

Composante : **UFR SMBH**

---

Profil court : sciences de gestion et du management

Mots clés: management des organisations sanitaires et sociales - établissement social ou médico-social

Short Profile:

Keywords :

---

### Enseignement :

Département ou filière d'enseignement :

Filière Sciences sanitaires et sociales

Lieu(x) d'exercice :

Campus de Bobigny

#### Description

Le/la MCF recruté-e dispensera des enseignements principalement dans deux formations, la licence Sciences Sanitaires et Sociales (SSS) et le Master Management des Organisations Sanitaires et Sociales (MOSS). La licence SSS, de nature pluridisciplinaire, ne compte plus de MCF ou de PR dans le champ disciplinaire considéré par ce recrutement. Or les sciences de gestion constituent une des dimensions fondamentales de la formation, en particulier pour les étudiants et étudiantes se dirigeant vers le master MOSS.

Le/la MCF pilotera, voire assurera, les cours suivants :

- introduction à la gestion (L1 SSS)
- comptabilité générale (L2 SSS)
- économie d'entreprise (L2 SSS)
- comptabilité financière et comptabilité appliquée (L3 SSS).

Il/elle animera les travaux dirigés attachés à ces matières (en particulier en L1).

Dans le Master MOSS, le/la MCF sera amené à terme à prendre en charge le pilotage et l'animation de plusieurs UE : management stratégique, management social (M1), environnement managérial des ESMS (M2), management de projet et contrôle de gestion. Il/elle sera aussi amené à prendre à en charge à terme des responsabilités pédagogiques dans cette formation (FI, FC et FA).

Les responsabilités administratives et pédagogiques ne pourront être assurées durant la période de deux ans de décharge de service pour les MCF nouvellement nommé.e.s. L'USPN donne des décharges de service d'enseignement (64h ETD la 1ère année et 32h ETD la 2ème) aux MCF nouvellement nommés.

Site Web :

Contact :

Prénom et Nom : Nathalie FERRE

Fonction : directrice de la filière SSS

Courriel : ferre @univ-paris13.fr

Prénom et Nom : Samira GUENNIF

Fonction : directrice du Master MOSS

Courriel : samira.guennif @univ-paris13.fr

### Recherche :

Unité de recherche : IRIS

Adresse : Campus Condorcet, Bâtiment recherche Sud, 5 cours des Humanités - Aubervilliers (93 322)

Description

Le/la MCF sera affilié-e au laboratoire IRIS. Son profil doit l'amener à s'intégrer dans l'équipe travaillant sur les questions liées à la problématique santé-social. Des travaux en sciences de gestion portant sur le management et l'organisation des établissements sanitaires et sociaux sont de nature à enrichir les approches actuelles traitées au sein du laboratoire, en particulier les réflexions en cours sur les inégalités de santé et les trajectoires de vulnérabilités entre populations et territoires. Ils auront leur place dans l'approche pluridisciplinaire privilégiée par l'axe 3 de l'IRIS. Le/la MCF pourra intégrer ses travaux de recherche dans des projets en cours sur le management du changement dans les hôpitaux. Il/elle pourra être force de proposition sur l'appréhension gestionnaire des problématiques organisationnelles stratégiques et opérationnelles en santé-social.

Site Web : [www.iris.ehess.fr](http://www.iris.ehess.fr)

Contact.s :

Prénom et Nom : Karima GUENFOUD

Fonction : directrice adjointe de l'IRIS

Courriel : karima.guenfoud @univ-paris13.fr

Prénom et Nom : Carine VASSY

Fonction : future directrice adjointe (1/1/2024)

Courriel : carine.vassy @univ-paris13.fr

## Job description

### Teaching:

Department: Filière Sciences sanitaires et sociales

Adress: Campus de Bobigny

### Description:

The recruited person will provide teaching mainly in two courses, the Health and Social Sciences bachelor's degree (SSS) and the Master's degree in Management of Health and Social Organizations (MOSS). There are no longer lecturers in the disciplinary fields considered by this recruitment in the bachelor's degree, which is multidisciplinary. However, management sciences constitute one of the fundamental dimensions of the course, in particular for students heading towards the MOSS master's degree.

The MCF will coordinate, or even provide, the following courses:

- introduction to management (L1 SSS)
- general accounting (L2 SSS)
- business economics (L2 SSS)
- financial accounting and applied accounting (L3 SSS).

He/she will supervise the tutorials related to these subjects (particularly in L1).

In the MOSS Master, the recruited person will be responsible for coordinating several teaching units: strategic management, social management (M1), ESMS managerial environment (M2), project management and management control. He/she will take on teaching responsibilities in this course (FI, FC and FA).

Administrative and educational responsibilities cannot be ensured during the two-year period of discharge from service for newly appointed MCFs. The Sorbonne Paris Nord University gives discharges from teaching service (64 hours eq TD in the first year and 32 hours eq TD in the second year) to newly appointed MCFs.

Website :

Contact.s:

First and last name : Nathalie FERRE

Position : directrice de la filière SSS

Email: ferre @univ-paris13.fr

First and last name : Samira GUENNIF

Position : directrice du Master MOSS

Email: samira.guennif @univ-paris13.fr

*Research:*

Research Unit: IRIS

Description:

The MCF will be affiliated with the IRIS laboratory. Their profile should lead them to integrate into the team working on issues related to health and social issues. Research in management sciences relating to the management and organization of health and social establishments is likely to enrich the current approaches treated within the laboratory, in particular the ongoing reflections on health inequalities and the trajectories of vulnerabilities between populations and territories. They will have their place in the multidisciplinary approach favored by the research area 3 of IRIS. The recruited person will be able to integrate his/her research work into ongoing projects on change management in hospitals. He/she will be able to make proposals on the managerial understanding of strategic and operational organizational issues in health and social matters.

Website : [www.iris.ehess.fr](http://www.iris.ehess.fr)

Contact:

First and last name : Karima GUENFOUD

Position: directrice adjointe de l'IRIS

Email: [karima.guenfoud@univ-paris13.fr](mailto:karima.guenfoud@univ-paris13.fr)

First and last name : Carine VASSY

Position : future directrice adjointe (1/1/2024)

Email: [carine.vassy@univ-paris13.fr](mailto:carine.vassy@univ-paris13.fr)